

Demi-Journée d'Echanges de Pratiques

Maintenir le lien, Echanger, Faire émerger de nouvelles pratiques

Art thérapie et ergothérapie : nouvelles activités en addictologie

Une expérience de partenariat avec le musée du verre de Sars-Poterie

Jeudi 22 Mai 2014

de 14h à 17h à Avesnes-sur-Helpe

Centre Hospitalier du Pays d'Avesnes - Route d'Haut-Lieu
Salle Polyvalente - Rez-de-Chaussée

13h30-14h00 Accueil des Participants

Modérateur : Docteur Jacques Yguel - Praticien Hospitalier - CH Avesnes

14h00 -14h20  **Quelques réflexions sur l'art thérapie**
Intervenant à confirmer

14h20 -14h40  **Partenariat avec le Musée du verre de Sars-Poterie**
Olivier QUIQUEMPOIS - Directeur du Musée
Mariem FREDJ - Responsable du Service des Publics

14h40 -15h00  **Créer en ergothérapie**
Gael DAVID - Ergothérapeute - CH du Pays d'Avesnes

15h00 - 15h20 Pause

15h20 - 17h00  **Les ateliers "du verre"**
Présentation et points de vue des soignants
Equipe Addictologie du CH du Pays d'Avesnes
Présentation et point de vue des médiateurs
Julien BEAUBOUCHER - Médiateur - Musée du verre
Débats/échanges avec la salle

ECLAT-GRAA est soutenue financièrement par